

## *Communiqué de Presse*

**Philippe Kaltenbach**  
**Sénateur des Hauts-de-Seine**  
**Maire de Clamart**

*Le 16 octobre 2012*

### **Pré-rapport de la Cour des Comptes sur la gestion désastreuse de La Défense**

**« Le changement, c'est urgent ! »**

Philippe Kaltenbach, Sénateur des Hauts-de-Seine, constate, après la fuite dans la presse d'un nouveau rapport (1) au vitriol sur la gestion de La Défense, qu'un changement de politique devient urgent dans l'aménagement du plus grand quartier d'affaires d'Europe.

Philippe Kaltenbach déclare : *« La presse de ce jour se fait encore l'écho des errances de gestion du quartier d'affaires de La Défense. Le modèle retenu pour son expansion depuis plusieurs années par M. Sarkozy et la majorité départementale UMP, celui d'un quartier d'affaires largement monofonctionnel, est totalement dépassé. Il met aujourd'hui en péril son avenir. **La Défense, au bord du naufrage, peine à trouver de nouveaux investisseurs alors que la crise de l'immobilier de bureaux s'intensifie. Sa gestion comme son mode de gouvernance doivent être profondément remaniés. Comme l'UMP92 refuse de changer de cap, le nouveau Gouvernement doit rapidement reprendre la main !** »*

(1) : Pré-rapport de la Cour des Comptes portant sur la période 2006-2011

(2) : Journal Le Monde en date du 17 octobre 2012

Contact presse : Pierre Mareau (06.46.35.15.91)